
 

 

ＦＭラインウェーブ株式会社  平成 25年度 第 2回 番組審議会議事録 

 

 

１．開催年月日 平成 25年 7月 30日（火）13時 30分～15時 30分 

２．開催場所 岐阜県可児市広見七丁目 90番地 

 株式会社ケーブルテレビ可児社屋 3階 会議室 

３．出席委員数   6名（欠席 2名） 

４．事業者側出席数 3名 

５．議 題    １．ＦＭらら１周年記念特別番組放送について 

         ２．通常番組等について 

６．審議内容 

 

１．ＦＭらら 1周年記念特別番組放送について 

 

次の番組について試聴し、審議を行った。 

 

7月 24日（水）放送分「ＦＭらら開局 1周年記念特別番組」 

パーソナリティ：TOPPY、加納裕泰 

9:20～9:35 ＦＭららの軌跡 

9:40～9:55 ７月番組編成紹介 

 

・内容もとても良く、長い話だが聴きやすかった。 

・相槌が多かったり、話の途中で入ったりするのが気になった。加納さんのマイクレベルを抑

えて、話の内容についても二人が事前にもう少し打合せをしておくと良かったのでは。 

・進行役 TOPPYさんの話し方がとても上手。 

・後半は、手元に番組表がないと分かりづらい。時間をかけて全番組を紹介するのでなく、や

り方にメリハリがあると良かった。 

・このような特番や、生放送番組の再放送をしてほしい。もったいないと思う。 

・普段の番組も、サラリーマンは聞きたくても朝しか聴けないので、夜の時間帯に再放送があ

ると良い。 

     

２．通常番組等について 

 

・事件等について、茶化したコメントをする場合が見受けられ、良くない。社会的マナーや公

共意識をもって放送してほしい。 

・リクエスト曲がかかっても中断されてしまうのが残念。できるだけ最後まで流してほしい。 

・7/26、29 放送の、アピタ美濃加茂店からの特番が非常に良かった。アピタに行きたくなっ

た。反響もあるようなので、これからもたくさんやってほしい。 

・リスナーからの意見はこまめに集計してパーソナリティへ伝えるとよい。 

・まだ周囲にららを知らない人が多いので、知名度を上げてほしい。 

・番組表はどこで手に入るのかよく質問される。 

・告知は最後にもう一度繰り返すなど、カウントを余らせないよう番組の時間を有効に使って

ほしい。 

 

以上の意見が出され、全員承知した。 


